

## Spendenaktion für Geyer

Wahre Solidarität herrscht auch unter sächsischen Skisportvereinen. Zum jüngsten Wettbewerb um den Sachsenpokal der Skispringer in Eilenburg sammelten die Vereine für den SSV Geyer, dessen Areal abge-soffen war. Die Spende der Klubs übergaben die Mädels des SC Sohl-land in einem großen blauen Spar-schwein: 241,20 Euro. „Wir danken allen. Die Aktion zeigt, welch ein freundschaftliches Verhältnis unter den Vereinen besteht. Wir sind stolz auf dieses Miteinander und freuen uns auf ein baldiges Wiedersehen zu einem der nächsten Wettkämpfe“, sagte Rico Müller vom Skisportver-ein Geyer erfreut.